

Fecha: 14-06-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Colegio Médico realizó operativo ecográfico para internas de la cárcel de Iquique

Pág. : 4

Cm2: 279,4

VPE: \$ 167.912

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

# Colegio Médico realizó operativo ecográfico para internas de la cárcel de Iquique

Con el firme convencimiento que la salud es un derecho y un acceso para todos, los integrantes del Colegio Médico de Iquique, realizaron un operativo ecográfico para las internas del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, CCP.

Dicha actividad estuvo a cargo del doctor, Sergio Calcagno, quien no ocultó su satisfacción de realizar esa labor el sábado a primera hora de la tarde, en el sector del



policlínico de la unidad penal.

"Estamos hoy en este lugar realizando un operativo ecográfico de parte

del Colegio Médico, con el firme propósito que la salud es un derecho para todos, por ello la salud no tiene rejas ni

paredes. Por eso estamos acá realizando este operativo y también estamos preocupados de los niños".

Agregó que determinaron realizar esa actividad, en vista que es muy complicado que ellas puedan concurrir a una unidad asistencial para la toma de esa ecografía. "Desde nuestro punto de vista aportar con este grano de arena y estamos muy satisfecho por ello y ojalá que

que apuntamos que sean muchos más".

Agregó que la preocupación por las internas siempre está presente y ver las condiciones en que se encuentran las madres y en especial los niños y conocer las dificultades que se producen en los traslados, para las interconsultas y colaboran con medicamentos y diferentes insumos que se requieren cuando los necesitan.

La encargada del área de salud de la dirección

regional de Gendarmería, enfermera Karla Guillen, puntualizó que en la oportunidad se atendió a 16 internas, quienes tuvieron la oportunidad de recibir esa consulta, para conocer el diagnóstico de su estado de salud.

Finalmente, dijo que se sigue trabajando estrechamente con el Colegio Médico y agradeció el interés del doctor Sergio Calcagno, por ofrecer la atención a las internas a costo cero.